



SAMBUTAN TERTULIS
PRESIDEN REPUBLIK INDONESIA
SELAKU
PENASEHAT NASIONAL KORPRI
PADA HARI ULANG TAHUN KE - 47 KORPRI
TAHUN 2018

JAKARTA, 29 NOVEMBER 2018



BISMILAHIRROHMANIRROHIM
ASSALAMUALAIKUM WARAHMATULLAHI
WABAROKATUH

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA
SEGENAP ANGGOTA KORPRI DIMANAPUN SEDANG
BERTUGAS

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

KITA PATUT MEMANJATKAN PUJI DAN SYUKUR
KEHADIRAT ALLAH SWT, TUHAN YANG MAHA ESA.
ATAS RAHMAT DAN KARUNIANYA KITA DAPAT
MEMPERINGATI HARI ULANG TAHUN KE – 47 KORPS
PEGAWAI REPUBLIK INDONESIA (KORPRI)

SELAKU PRESIDEN REPUBLIK INDONESIA
DAN PENASEHAT NASIONAL KORPRI SAYA
SAMPAIKAN PENGHARGAAN YANG TINGGI KEPADA
SEGENAP KELUARGA BESAR KORPRI YANG SUDAH



DAN SEDANG MENGEMBAN TUGAS, TANGGUNG JAWAB, SERTA PENGABDIAN KEPADA NEGARA, BANGSA DAN RAKYAT DI SELURUH PENJURU TANAH AIR DAN DUNIA.

SAUDARA-SAUDARA

SAYA APRESIASI TEMA PERINGATAN HARI ULANG TAHUN KE-47 KORPRI ADALAH “ **KORPRI MELAYANI, BEKERJA DAN MENYATUKAN BANGSA** “

JADIKANLAH MOMENTUM PELAKSANAAN PEMILIHAN LEGISLATIF DAN PILPRES TAHUN 2019 SEBAGAI NETRALITAS DAN PROFESIONALISME SAUDARA - SAUDARA. DALAM MENERAPKAN PANCA



PRASETYA KORPRI, INGATLAH BAHWA PENGABDIAN ANGGOTA KORPRI BUKANLAH KEPADA KEPENTINGAN KELOMPOK MAUPUN INDIVIDU MELAINKAN PENGABDIAN ANGGOTA KORPRI HANYALAH KEPADA NEGARA, BANGSA DAN RAKYAT.

KEPADA SELURUH ANGGOTA KORPRI

KETIKA KITA BICARA TENTANG PEMBERANTASAN PRAKTEK KORUPSI DAN PUNGGLI, TENTANG MEMENANGKAN KOMPETISI GLOBAL DENGAN PELAYANAN PUBLIK YANG PRIMA, MAKA SESUNGGUHNYA ANGGOTA KORPRI BERADA DIGARIS DEPAN PERJUANGAN.

AGAR INDONESIA BISA MENJADI BANGSA PEMENANG DALAM ERA KOMPETISI GLOBAL MAKA



RAKYAT MEMBUTUHKAN ANGGOTA KORPRI YANG DISIPLIN, BERTANGGUNGJAWAB DAN BEROERIENTASI KERJA. SEGERA TINGGALKAN POLA PIKIR MASA LALU SEPERTI EGO SEKTORAL, MENTAL PRIYAYI, MENTAL PENGUASA, DAN MENTAL KORUPTIF YANG HANYA TERPAKU PADA FORMALITAS BELAKA.

FOKUSKAN ENERGI PADA INTISARI DARI PELAYANAN PUBLIK YAITU MEMBERIKAN PELAYANAN TERBAIK KEPADA RAKYAT. UNTUK ITU SETIAP ANGGOTA KORPRI HARUSLAH MENJADI ASET BANGSA YANG MENJADI BAGIAN DARI SOLUSI BANGSA DAN BUKANNYA BAGIAN DARI MASALAH BANGSA.

ARTINYA TERUSLAH MELAKUKAN INOVASI-
INOVASI AGAR PELAYANAN PUBLIK BISA MAKIN



MURAH, MAKIN CEPAT, MAKIN AKURAT DAN MAKIN BAIK. HILANGKAN BERBAGAI KENDALA YANG DAPAT MENGURANGI PRODUKTIFITAS DAN MENGHAMBAT AKSELERASI LAJU PEMBANGUNAN NASIONAL.

HADIRIN YANG SAYA MULYAKAN

KORPRI AKAN SEGERA BERTRANSFORMASI MENJADI KORPS PROFESI PEGAWAI APARATUR SIPIL NEGARA REPUBLIK INDONESIA. DALAM BENTUK BARU ITU, FUNGSI PEMERINTAHAN YANG DI EMBAN BERUPA PEMBINAAN DAN PENGEMBANGAN PROFESI APARATUR SIPIL NEGARA, MEMBERIKAN PERLINDUNGAN HUKUM DAN ADVOKASI KEPADA ANGGOTA ASN, MEMBERIKAN REKOMENDASI TERHADAP PELANGGARAN KODE ETIK DAN



STANDAR PROFESI, SERTA MENINGKATKAN KESEJAHTERAAN ANGGOTANYA.

SAYA HARAP KORPS PROFESI PEGAWAI APARATUR SIPIL NEGARA REPUBLIK INDONESIA MENJADI PUSAT INOVASI DAN TEMPAT LAHIRNYA LONCATAN-LONCATAN KEMAJUAN DALAM PENINGKATAN KUALITAS PELAYANAN PUBLIK. SEBAGAI BAGIAN YANG TIDAK TERPISAHKAN DARI PEMERINTAHAN, KORPRI BERPERAN MENJAGA KODE ETIK PROFESI, STANDAR PELAYANAN PROFESI DAN MEWUJUDKAN JIWA KORPS APARATUR SIPIL NEGARA SEBAGAI PEMERSATU BANGSA.

AKHIRNYA KEPADA SEGENAP JAJARAN KORPRI DIMANAPUN SAUDARA BEKERJA SAYA UCAPKAN



SELAMAT MENUNAIKAN TUGAS DAN KEWAJIBAN
SAUDARA LANJUTKAN PENGABDIAN DAN KARYA
TERBAIK BAGI MASYARAKAT BANGSA DAN NEGARA.

DIRGAHAYU KORPS PEGAWAI REPUBLIK
INDONESIA YANG KE 47.

KORPRI MAJU TERUS! TERIMAKASIH

WASSALAMUALAIKUM WARAHMATULLAHI
WABAROKATUH

JAKARTA, 29 NOVEMBER 2018
PRESIDEN REPUBLIK INDONESIA

TTD

Ir. H. JOKO WIDODO

